



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa



FALLECE REPARTIDOR

MH. Un repartidor de Uber Eats murió tras impactar su motocicleta contra un árbol. El hombre de 56 años, identificado como Daniel, circulaba por la lateral de Avenida Río San Joaquín, cuando perdió el control a la altura de Poniente 115 A, Colonia Popo, según testigos. Paramédicos confirmaron el deceso, mientras otros repartidores llegaron al sitio del accidente. **Viridiana Martínez**

MIGUEL HIDALGO

Muere repartidor al estamparse contra un poste

KARLA RIVAS

Perdió el control de la motocicleta y tras derrapar salió proyectado

Daniel "N" un repartidor por aplicación, murió luego de perder el control de su unidad motorizada de dos ruedas e impactar su cabeza contra un poste de concreto en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo.

Los primeros reportes indican que el hombre de 56 años de edad, circulaba a bordo de su motocicleta obre Avenida Río San Joaquín casi al cruce con Puente IIS, colonia Popo, cuando perdió el control de su unidad por lo que derrapó e impactó contra un poste que se encontraba en lugar. Vecinos de la zona que escucharon el fuerte golpe, salieron de sus casas para conocer lo sucedido, observaron al hombre completamente ensangrentado y con una grave lesión en la cabeza, por lo que llamaron al número de emergencia 911, para reportar el accidente.

Al lugar llegaron policías capitalinos del sector Sotelo, quienes, al ver al hombre tirado en el pavimento sobre un charco de sangre, solicitaron de inmediato apoyo médico.

Paramédicos acudieron al sitio para revisar a la persona, sin embargo, solo pudieron confirmar el deceso. Compañeros de trabajo del ahora occiso llegaron al sitio y fueron quienes identificaron a la víctima e hicieron mención que se reunían todos los días frente a un restaurante de hamburguesas que se encuentra sobre la Avenida Marina Nacional.

Una mujer que llegó al sitio dijo 'colocué una veladora



Así quedó el cuerpo de este repartidor de alimentos por aplicación tras derrapar y chocar. /FOTO: SERGIO VAZQUEZ

cerca de él para poder alumbrar su camino y llegué con bien a las puertas del creador'. A la escena llegó un joven quien dijo ser yerno del ahora occiso, quien cruzó la cinta puesta por los uniformados, lo que causó una fuerte conmoción entre policías, repartidores y vecinos.

La circulación se vio afectada durante algunos minutos mientras personal de Investigación Forense y Servicios Periciales realizaron las diligencias, para poder trasladar el cadáver al anfiteatro correspondiente.

56 años
de edad tenía
el repartidor que murió
en el accidente

llegaron para llevar a
cabo los peritajes.

CHOCA MOTOCICLISTA

SIN MUERE REPARTIDOR DE COMIDA CUANDO IMPACTÓ CONTRA UN POSTE EN RÍO SAN JOAQUÍN

APETITO



La lateral de Río San Joaquín fue cerrada por la Policía.



Un familiar llegó a reconocer el cuerpo del repartidor.

VIDRIANA FORTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO. Daniel, un repartidor de Uber Eats, murió tras haber estrellado su motocicleta contra un poste, según reportes preliminares.

El hombre de alrededor de 56 años, identificado como Daniel, circulaba por los carriles laterales, de baja velocidad, por Río San Joaquín esquina con Poniente 715 A, Colonia Popotla, Alcaldía Miguel Hidalgo.

Según testigos, el hombre perdió el control y se estampó, aunque otros señalan que un vehículo lo ha-

bria aventado, alrededor de las 18:15 horas de ayer.

"De repente escuchamos mucho ruido y, al asomarnos, vimos que estaba tirado el señor", informaron comensales de una pizzería localizada frente a donde ocurrió el accidente.

Al llegar los médicos a bordo de una ambulancia, diagnosticaron que la persona ya no tenía signos vitales.

"Había un camión de volteo ruidoso en el lugar, pensamos que ese lo había aventado, pero quién sabe qué pasaría porque lo dejaron ir", dijo una persona que llegó al lugar para ver lo que ocurría.

Según una versión, el repartidor había perdido el control de su vehículo por lo que terminó estampándose contra el poste y quedó alrededor de metro y medio de la moto negra con blanco, misma que sufrió daños en la parte frontal.

Al lugar llegó su yerno, quien intentó acercarse, pero los policías no se lo permitieron por lo que empezó a gritar y a forcejear con ellos.

"Déjenme, déjenme. Es mi familiar", gritaba el hombre.

Llegaron también repartidores de Uber Eats, quienes intentaban reconocerlo para avisar a los familiares.



FALLECE REPARTIDOR AL CHOCAR

SALPICA LA SALSA ROJA

Al intentar rebasar en un semáforo, motociclista pierde el control hasta impactar contra poste

YARA SILVA

Daniel era un repartidor de comida por aplicación, y murió tras perder el equilibrio de su motocicleta y estrellarse contra un poste.

Casi a las 6:00 de la tarde de este lunes, el repartidor conducía por las calles de la alcaldía Miguel Hidalgo. Al encontrarse con el tráfico de un semáforo, el motociclista dio un volantazo para intentar rebasar los vehículos.

Pero ahí, sobre los carriles laterales de la avenida Río San Joaquín, el hombre perdió el equilibrio. Fue en la esquina con la calle



Poniente 115, en donde el hombre terminó por impactarse contra un poste de concreto.

El golpe en el rostro le provocó una fractura expuesta en el rostro que lo llevó a la muerte.



Fueron los testigos quienes pidieron ayuda de policías y paramédicos, pero al llegar, sólo informaron que el hombre había muerto. El fue reconocido por compañeros repartidores. Ellos avisaron

a sus familiares, quienes arribaron al sitio para reconocer el cadáver.

Aunque en un principio se pensó que el accidente había sido provocado por un camión de carga, los testigos negaron que así fuera.



El motociclista circulaba por la avenida Río San Joaquín, cuando ocurrió el percance.

Ultiman a mujer comerciante de seis balazos

KARLA RIVAS

Una mujer comerciante de un tianguis de la Alcaldía de Iztapalapa fue asesinada de seis balazos por dos sujetos, uno de los cuales le disparó desde una motocicleta de pista en movimiento. Cometido el crimen, los agresores escaparon.



Los disparos de arma de fuego acabaron con la vida de esta mujer

/FOTO: CORTESÍA

Los encargados de las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México presumen que el asesinato se debe a un ataque directo; sin embargo, serán los avances de las indagaciones las que determinen los motivos por los que fue ultimada.

Eran aproximadamente las 17:30 horas cuando varias detonaciones desencadenaron el pánico de tianguistas y compradores, en calle Teniente Fausto Vega y Rodolfo Usigli, en la colonia Escuadrón 201.

Al lugar fueron requeridos los servicios de emergencia, a través de llamadas de auxilio al número de emergencia 911. Policías capitalinos se movilizaron de inmediato al punto en donde observaron a una mujer tirada en el pavimento con varias lesiones visibles por disparo de arma de fuego, por lo que solicitaron apoyo médico.